

Ve COLLOQUE



Lauréats Coup de cœur 2014 - Individus



♥ **Nancy Brisson** Co-fondatrice de l'association nationale des OSBL d'habitation pour personnes âgées (ANOPA), présidente de la FROH depuis 5 ans, membre de son conseil d'administration, Nancy Brisson est partout à la fois.



♥ **Judy Fox** Judy Fox est locataire et présidente de l'OSBL d'habitation pour aîné-e-s « Résidence Morin-Heights ». Son engagement incroyable au conseil d'administration, mais aussi à l'extérieur des rencontres, est une inspiration pour la FLOH.



♥ **Fleurette Cardinal** Depuis plus de 20 ans, Fleurette Cardinal est un exemple de persévérance et un modèle d'implication sociale. Elle s'investit dans sa communauté au quotidien en étant active dans plusieurs organismes de son milieu.



♥ **Raymond Frappier** Raymond Frappier a participé activement à la transformation du Centre l'Assomption de Saint-Léonard-d'Aston. Il siège aussi au CA comme secrétaire avec le souci de mettre à profit ses habiletés et connaissances.



♥ **Huguette Dubé** Huguette Dubé est une rassembleuse. Arrivée à la Villa St-Honoré il y a plus de 25 ans, elle y a occupé plusieurs postes et s'est aussi beaucoup impliquée à la FOHBGI où elle a été un appui solide.



♥ **François Roy** François Roy est un acteur social important, voire incontournable dans la région de l'Outaouais pour la cause des mal-logés. Homme de conviction et co-fondateur de plusieurs organismes, il ne lâche pas prise facilement et poursuit sa lutte.



♥ **Lucienne Dupré** Lucienne Dupré est une femme de cœur et de convictions qui compte plus de 45 ans d'implication communautaire. Elle a contribué à la mise sur pied de plusieurs organismes communautaires dans différentes sphères.



♥ **Lucien Roy** Depuis près de 10 ans, le dévouement et l'engagement de Lucien Roy auprès des aînés sont remarquables. Grâce entre autres à son initiative, un lieu de rassemblement culturel incitant à la participation des aînés dans la collectivité a pu être érigé en 2013.



Lauréat Coup de cœur 2014 - Organismes



♥ **La Résidence de Labrecque** En 1993, un groupe de citoyennes et citoyens collecte des fonds afin d'amasser 150 000 \$ dans leur communauté d'environ 4 000 âmes; un an plus tard, on inaugure une résidence pour personnes âgées de 16 unités de logement. La Résidence de Labrecque est un modèle à suivre et une fierté de la FROH.

Organismes nominés

♥ **Réseau d'habitation communautaire de la Mauricie (RHCM)** Le RHCM est un OBNL-H qui voit au développement d'une gamme de logements permanents adaptés aux personnes présentant des problématiques de santé mentale et a comme mission d'accompagner les gens vers le rétablissement et l'autonomie. Depuis sa création, l'organisme est devenu propriétaire de plus de 70 logements répartis dans toute la Mauricie.

♥ **Alternatives communautaires d'habitation et d'intervention de milieu (ACHIM)** La mission d'ACHIM est de développer des ressources communautaires pour les aînés du Sud-Ouest afin de maintenir ces derniers actifs dans leur milieu tout en leur assurant la meilleure qualité de vie possible. C'est une communauté au cœur large désirent jouir d'une vie simple et sereine.

♥ **Villa Vents et Marées** Dans l'univers de l'hébergement des personnes âgées, la Villa Vents et Marées se distingue à plusieurs titres. Milieu de vie remarquable, sa structure fonctionne en gestion participative et les employés peuvent bénéficier d'une souplesse de leur horaire afin de concilier le travail et la famille.

♥ **Maison des Aînés d'Hochelaga-Maisonneuve** La maison des Aînés Hochelaga-Maisonneuve a été conçue et est toujours animée à partir d'une vision active et positive de l'avance en âge. La MAHM s'emploie, avec les autres organismes du quartier, à la création de réseaux de soutien afin d'améliorer la santé, la sécurité et la qualité de vie des aînés.

♥ **La Maison Le Coudrier** La Maison Le Coudrier a su résister au temps... Cet OSBL, dont l'objectif principal est le maintien de l'autonomie, supporte des personnes ayant des incapacités physiques avec 17 employés dévoués et un conseil d'administration engagé.

♥ **Les Habitations Paul-Pratt (HPP)** Les Habitations Paul-Pratt (HPP) est un OSBL en habitation sociale et communautaire mis sur pied en 1991. Il a pour mission d'offrir en location divers types d'habitations pour les personnes âgées particulièrement vulnérables et d'améliorer leur qualité de vie.

♥ **Société d'Habitation Populaire de l'Est de Montréal (SHAPEM)** Depuis sa création en 1988, la SHAPEM a beaucoup expérimenté pour innover dans son approche de développement et mieux répondre à sa mission de lutte à la pauvreté. L'îlot Pelletier à Montréal-Nord est un exemple de lutte contre l'exclusion sociale par le logement communautaire.

♥ **LOGGIA** Loggia intervient dans le logement communautaire, dans Rosemont. Le groupe prône la mixité sociale : les personnes à faible revenu, les familles monoparentales ou nombreuses, les personnes seules, les personnes handicapées et à mobilité réduite et les nouveaux arrivants.

* Pour plus de renseignements sur les gagnants et les nominés des Prix Coup de Cœur, consultez la section de notre site web consacrée au colloque! <http://www.rqoh.com/Colloque2014/colloque-2014.html>